



Offre d'emploi: Agent des marchés solidaires

Corbeille de pain est un organisme à but non lucratif dont la mission est de travaillé, en collaboration avec des partenaires communautaires, à promouvoir la sécurité alimentaire dans l'Ouest-de-l'Île de Montréal en offrant des programmes d'éducation, de renforcement de la communauté et d'amélioration de l'accès à des aliments nourrissants.

Corbeille de pain favorise le travail d'équipe et croit qu'encourager l'expertise et la passion de chacun contribue à la qualité de notre travail en tant qu'organisation et nous aide à avancer continuellement. Nous nous efforçons d'être continuellement à la pointe de nos valeurs et de nos convictions, qui permettent aux employés de développer leur potentiel, de s'épanouir pleinement au travail et de s'engager dans un monde d'inclusion.

Description du poste

L'agent des marchés solidaires s'assurera de promouvoir la sécurité alimentaire grâce au lancement d'une nouvelle saison de marchés de légumes locaux et abordables au sein de plusieurs déserts alimentaires dans l'Ouest de l'île de Montréal. L'agent planifiera les achats de légumes hebdomadaires auprès des fermes locales et choisira des produits complémentaires à offrir au marché. Ce sera dans ses tâches d'assurer un approvisionnement adéquat, de monter les kiosques, de livrer les légumes et de servir la clientèle lors des marchés solidaires. Il-elle contribuera à éduquer les populations en situation de vulnérabilité dans le but d'accroître leur souveraineté alimentaire.

Tâches principales et responsabilités

- Être en contact avec les fermiers et fournisseurs pour assurer un approvisionnement hebdomadaire de fruits et légumes aux marchés;
- Planifier le montage du kiosque et assurer un visuel attrayant pendant les marchés;
- Communiquer avec les bénévoles pour assurer leur présence lors des marchés;
- Offrir un service courtois et poli à la clientèle des marchés;
- Réaliser des évaluations d'appréciation des marchés;
- Être en contact avec les organismes partenaires qui soutiennent la réalisation des marchés;
- Partager des connaissances culinaires et nutritionnelles avec les clients
- Aide à réaliser toutes autres tâches connexes en relation avec le marché et les autres projets de Corbeille de pain, au besoin;

- Assister à des réunions au bureau avec la directrice et d'autres coordonnateur-trice-s et animateur-trice-s;
- Faire la promotion des autres programmes offerts par Corbeille de Pain à la communauté pour les sensibiliser aux services offerts par Corbeille de pain et encourager l'inscription de nouveaux participants.
- D'autres tâches connexes au poste.

Connaissances et aptitudes

L'agent doit avoir les aptitudes suivantes:

- Bilingue français et anglais;
- Autonomie, initiative, dynamisme, entregent, créativité, écoute;
- Connaissance des enjeux en sécurité alimentaire est un atout;
- Expérience en service à la clientèle;
- Capacité à animer et renforcer la mobilisation citoyenne;
- Capacité à favoriser les liens intergénérationnels;
- Capacité d'organiser, de planifier et de travailler en équipe;
- Posséder d'excellentes habiletés manuelles;
- Posséder de la force physique;
- Aisance en informatique.

Conditions de travail

- Éligible à Emplois d'été Canada ou Expérience Emploi d'emploi Québec
- Jusqu'à 30 heures par semaine, 20 à 22 \$/heure selon expérience
- Entrée en fonction de mi-juin jusqu'à la mi-octobre
- Permis de conduire obligatoire
- Conduite d'une remorque (formation au sein du poste)

Application

Tous les candidat-e-s qualifié-e-s seront pris en considération pour un emploi sans distinction de race, de couleur, de religion ou de sexe.

Veillez envoyer une lettre de motivation et votre curriculum vitae à info@corbeilledepain.com au plus tard le 1er Mai 2024. Seul-e-s les candidat-e-s qualifié-e-s seront contacté-e-s pour une entrevue.



Job Posting: Community Market Agent

Corbeille de Pain is a not for profit organization whose mission is to promote food security in the West Island of Montreal through programs that provide education, build community, and increase access to nourishing food, in collaboration with community partners.

Job Description

The market agent will ensure the promotion of food security through launching a new season of solidarity market in a few West Island food desert areas. The agent will manage the fruits and vegetables orders from the different local farms and select additional products to offer at the market. Weekly tasks include ordering the produce, setting up the kiosk, picking up the produce, training volunteers and serving the market clientele. He/she will contribute to educate vulnerable populations in order to increase their food sovereignty.

Primary Duties and Responsibilities

- Be the contact person with the local farmers and suppliers;
- Plan the set up of the kiosk and ensure an appealing look;
- Communicate with volunteers to ensure presence at the market;
- Offer polite and respectful service to the customers;
- Evaluate the impact of the market;
- Be present for other partner organizations helpful with the markets;
- Assists with any other related tasks in connection with the market and other Corbeille de pain projects, as required;
- Promote the project and other programs offered by Corbeille de pain to the local community and to other organizations to raise awareness of services offered and to encourage registration of new participants;
- Attend meetings at the office with the Director and other coordinators and animators;
- Other tasks related to the job description.

Knowledge and Skills

The agent should demonstrate the following characteristics:

- Bilingual, English and French;
- Autonomy, initiative, dynamism, interpersonal skills, creativity, active listening skills;
- Knowledge of food security issues would be an asset;
- Customer service experience;
- Ability to lead and reinforce citizen mobilization;
- Ability to foster intergenerational ties;
- Ability to organize, plan and work as a team;
- Excellent manual skills;
- Good physical strength;
- Computer skills are a must.

Working conditions

- Eligible for the Canada Summer Job Program or Emploi Québec Job Experience.
- Up to 30 h/week , \$20 - \$22/hour based on experience
- Start date: Beginning mid June until mid October.
- Driver's license mandatory
- Will drive a trailer (training on the job).

Applying

All qualified applicants will receive consideration for employment without regard to race, color, religion or gender.

Please submit a cover letter and resume to info@corbeilledepain.com no later than May 1st 2024. Only qualified applicants will be contacted for an interview.